



La Reina de las tortillas es la primera tortillería en Europa que trabaja artesanalmente con el sistema de nixtamalización y tecnología 100% mexicana. Especializada en productos de maíz y fundada en 2006, La Reina de las Tortillas es una empresa consolidada, en constante evolución, que surte pedidos a la gran mayoría de los restaurantes mexicanos en Madrid y actualmente

abre mercado en Barcelona, Pamplona y Sevilla; recientemente trabaja también para un restaurante mexicano en Alemania

Además de tortillas de maíz, elabora artesanalmente tamales y otros productos auténticamente mexicanos.

Para más información contactar con;

Adriana Aceves (Gerente)

c/ Santa Matilde, 4

28039 Madrid

Tlf. 913-982-937

Web: <http://www.lareinadelastortillas.com>

Email: reynamex@gmail.com